



Entre campanas. Varios vecinos de Grañón posan junto a las piezas restauradas, que hasta el lunes 31 pueden visitarse en la iglesia. ALBO

Grañón presume de campanas

Grañón. Las tres piezas que fueron desmontadas en marzo para su restauración pueden visitarse hasta el lunes, incluido, en la iglesia parroquial

JAVIER ALBO



Las campanas son protagonistas en Grañón. En marzo, tres de ellas fueron desmontadas de la iglesia de San Juan Bautista para su restauración. Terminada esta, ya están de vuelta en el pueblo y, hasta el lunes 31, cuando se coloquen de nuevo en su sitio, permanecerán expuestas dentro del templo y pueden visitarse de 10 a 19 horas.

La expectación es grande, ya que es una oportunidad única de contemplarlas de tan cerca. «Parecen hechas ayer», dice una grañonera a la vista del trabajo realizado por la empresa valenciana «Técnica y Artesanía», a la que el Ayuntamiento le adjudicó los trabajos por 29.887 euros, si bien

la Dirección General de Cultura del Gobierno de La Rioja concedió una subvención del 71,47%, que son 21.360 euros.

En esta primera fase se ha actuado en tres de las cinco campanas del templo, aunque sin coste adicional alguno la empresa restauró también la del cementerio.

Entre todas ellas destaca una 'esquila menor' de bronce, del año 1520 y 182 kilos de peso, que consta de dos sorprendentes inscripciones en mayúsculas góticas: una versa sobre el alfa y el omega, el primero y el último, el principio y el fin; la otra podría traducirse como «Cristo vence, Cristo reina, Cristo impera, Cristo nos defiende de todo mal». In-



Un anciano, junto a una de las campanas restauradas. ALBO

dica la empresa restauradora que es la más antigua de las documentadas en La Rioja. Otra de las campanas reparadas es la denominada 'San Miguel Arcángel' (año 1838), de 225 kilos. La mayor es la 'San Juan Bautista' (año 1946), que pesa 648 kilos.

En el campanario hay otra aún mayor, la 'San Juan Evangelista', de unos 680 kilos de peso (año 1895), que junto con la 'esquila mayor' (año 1916) van a ser res-

tauradas en una segunda fase, para la que también se ha pedido subvención, pendiente de resolución. Las de la ermita también se han desmontado ya para repararlas por otra vía.

A grandes rasgos, la actuación ha consistido en la limpieza de bronce, restauración de yugos, construcción de badajos, apoyos al muro y automatización. Están como nuevas y listas para seguir sonando varios siglos más.

Las piscinas de Fuenmayor reabrirán del 12 de junio al 12 de septiembre

FUENMAYOR

D. M. A.

El Ayuntamiento de Fuenmayor ha anunciado que abrirá las piscinas municipales a partir del lunes 12 de junio. El equipo de Gobierno local ha informado mediante una nota de prensa que «durante esta campaña no será necesario pedir cita previa ni guardar turnos, como sucedió el verano anterior», sino que «se mantendrá el control de aforos, según la normativa vigente, aunque no sea necesario pedir cita, ya que la instalación tiene capacidad suficiente para la demanda de usuarios».

Las piscinas municipales de Fuenmayor permanecerán abiertas durante la temporada de verano, desde el 12 de junio hasta el 12 de septiembre, es decir, ininterrumpidamente durante tres meses, y en horario de 10.00 a 21.30 horas, de lunes a domingo los meses de junio y julio y de 10.00 a 21.00 horas de lunes a domingo durante agosto y septiembre. «Hasta la apertura de las piscinas de verano, la piscina climatizada estará abierta hasta el día 11 de junio con el horario actual», ha informado el equipo de Gobierno de Fuenmayor.

De esta manera, las piscinas de Fuenmayor reabren al igual que el año pasado, aunque en un periodo más amplio. Durante el año 2020 las instalaciones solo se abrieron del 1 de julio al 31 de agosto, cumpliendo con unas medidas de seguridad más restrictivas y con cierre al mediodía para proceder a la desinfección del recinto. Además, se establecieron dos turnos, de mañana y tarde, a fin de intentar mantener al máximo la seguridad en el complejo deportivo municipal. Tras aquella positiva experiencia, el Consistorio amplía fechas y horarios.

EN BREVE

BRÍÑAS

Finalizado el refuerzo del firme en la LR-124

M.C. Finalizadas las obras de acondicionamiento de firme de la carretera LR-124 a su paso por Briñas, correspondiente al tramo 3 del proyecto, que han supuesto una inversión de 222.149 euros.



Entrada a Briñas, una vez finalizado el acondicionamiento. G. R.

CASTROVIEJO

Nueva terminal de autobús en Castroviejo

M.H. La nueva terminal de autobús de Castroviejo ya está concluida, tras una inversión del Gobierno de La Rioja de 18.137 euros. El director general de Infraestructuras, Vicente Urquía, visitó el fin de obra junto al alcalde, José Domingo Cenicerros. El Ayuntamiento había solicitado el cambio de ubicación a la entrada al municipio.

SANTO DOMINGO

Hoy, concierto de órgano en la catedral

J.A. La catedral de Santo Domingo acoge hoy, a las 20.45 horas, un concierto de órgano por Juan San Martín Guerrero, organista titular de la basílica del Pilar de Zaragoza. La entrada cuesta 5 euros y se destinará a la restauración del tejado de la ermita de la Plaza. Pueden adquirirse en la puerta de la catedral, antes del concierto.